

IPB dan Universitas Viena Austria Selenggarakan Kuliah Lapang Bersama

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 12 September 2013

Departemen Proteksi Tanaman, Fakultas Pertanian, Institut Pertanian Bogor (IPB) dan Departement of Population Ecology, Faculty of Life Sciences, University of Vienna, Austria menyelenggarakan kuliah lapang 'Pengenalan Ekologi Tropis dan Analisis Keanekaragaman Hayati' bersama di Kepulauan Krakatau. Hal ini disampaikan Staf Departemen Proteksi Tanaman, Fakultas Pertanian, IPB, Dr. Damayanti Buchori, MSc, Senin (9/9) di Kampus IPB Darmaga saat mendampingi tim mahasiswa dari Universitas Vienna, Austria.

"Kerjasama pendidikan Institut Pertanian Bogor dan University of Vienna bertujuan: Pertama, untuk memberikan kesempatan mahasiswa Indonesia dan Austria dalam mendapatkan kuliah lapang tentang fauna yang ada di Jawa bagian barat. Fauna di sana merupakan representatif dari ekosistem tropis. Kedua, mempelajari cara melakukan penilaian keanekaragaman hayati secara cepat melalui beberapa taxa (kelompok makhluk hidup) seperti burung dan kupu-kupu. Ketiga, mempelajari bagaimana menganalisis data yang telah dikumpulkan bersama," kata Dr. Damayanti didampingi Ketua Departemen Proteksi Tanaman, Fakultas Pertanian IPB, Dr. Abdjad Asih Nawangsih.

Survei akan dilakukan di empat kepulauan Krakatau (Anak Krakatau, Rakata, Sertung, Panjang), di Pulau Peucang dan di sekitar Cidaun, Taman Nasional Ujung Kulon. Selanjutnya, burung dan kupu-kupu juga akan disurvei di Pulau Sebesi.

"Kami gembira bisa bekerjasama dengan IPB untuk melakukan kuliah lapang (summer course) ini di Kepulauan Krakatau. Indonesia mempunyai keanekaragaman hayati yang sangat banyak dan unik, khususnya mikroorganisme tropis. Ini sangat menantang bagi mahasiswa kami," kata Prof. Dr. Konrad Fiedler dari Departement of Population Ecology, Faculty of Life Sciences, University of Vienna, Austria.

Prof. Anas Miftah Fauzi, Wakil Rektor Bidang Riset dan Kerjasama, Institut Pertanian Bogor (IPB) dalam sambutannya mengatakan selama ini IPB sudah menjalin kerjasama penyelenggaraan summer course dengan berbagai peneliti dan perguruan tinggi internasional. "Beberapa contoh diantaranya summer course tentang bidang kelautan dengan Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan IPB, summer course dengan Universitas Gottingen, Universitas Ibaraki, Universitas Tokyo, Universitas Chiba dan sebagainya," kata Prof. Anas. Kerjasama ini penting untuk saling mempromosikan budaya, pengetahuan dan kearifan lokal setempat ke dunia. (ris)